

Comines À la découverte des artisans d'art ce dimanche

Le salon Arti'Art, organisé par le Rotary club Comines Wervicq Pays de la Lys, se poursuit ce dimanche à la salle Lys Arena. L'occasion d'aller à la rencontre d'une trentaine d'artisans d'art et de découvrir leur savoir-faire.

Florent Steinling | 27/04/2019



Étienne Careme a changé de vie il y a deux ans et réalise désormais des sculptures sur métal notamment.

Il n'y a pas d'âge pour se lancer, ni pour se découvrir un talent avec ses dix doigts. Après avoir travaillé pendant 36 ans dans le logement social, chez Notre Logis, Étienne Careme a profité d'une rupture conventionnelle pour assurer sa reconversion. Il a appris différentes techniques pour se lancer voilà deux ans. Le Bousbecquois se définit aujourd'hui comme un « *sculpteur métal et détourneur d'objet* ». Travailler dans le logement social « *avait du sens* », travailler les matières en a tout autant, même si c'est « *une autre démarche* », raconte l'autoentrepreneur. « *On peut se faire plaisir, tout en faisant plaisir aux gens* ».

Le plaisir, quelle que soit la matière travaillée, on le trouve chez les trente exposants qui ont pris possession de la salle Lys Arena, le temps du salon Arti'Art. Du plaisir et du savoir-faire. Du travail des vitraux à la pierre calcaire pour en faire des diffuseurs d'huile essentielle, de la photographie à la réalisation des géants, des bijoux aux marionnettes, chaque exposant démontre qu'il a de l'or au bout des doigts. Bluffant.

L'artisanat, ce sont aussi les métiers de bouche. Et difficile de ne pas succomber au stand de la maison Vandeboulque, chocolatier à Bousbecque. Ce samedi, c'était une réalisation autour des pays producteurs de cacao qu'ils ont réalisé. Dimanche, ils vont travailler sur le thème de Notre-Dame...

Salon Arti'Art : ce dimanche de 10 h à 18 h, salle Lys Arena, rue des Arts à Comines